

Sector automotriz, motor económico de los estados (El Financiero 14/08/15)

Sector automotriz, motor económico de los estados (El Financiero 14/08/15) JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx Viernes, 14 de agosto de 2015 En aquellos estados del país en donde se han instalado las principales armadoras de automóviles como Nissan, Ford, Mazda, GM o Chrysler, han registrado un mejor desempeño económico, que aquellos relacionados con el sector energético. Sergio Luna, director de Estudios Económicos de Banamex, explicó que la tasa de crecimiento económico del país el año pasado fue de 2.1 por ciento, lo que es menor al promedio mundial. En la presentación del estudio realizado por Banamex sobre 'Desempeño regional' indicó que hay estados como Aguascalientes que han registrado crecimientos de 12.4 por ciento, por encima no sólo del promedio nacional de 2.1 por ciento, sino de China que crece al 7.4 por ciento o de la India con 7.3 por ciento. También Querétaro crece 7.5 por ciento por arriba de lo que se registra a nivel mundial, que es 2.7 por ciento. En el lado contrario, Campeche registró un descenso 4.8 por ciento, Baja California Sur de menos 2.1 por ciento. El auge del Bajío, dijo, se debe principalmente a la industria automotriz, por lo que el principal reto de desarrollo a nivel regional puede ser la Cuenca del Golfo de México en donde la tasa de crecimiento ha sido de moderada a mala, y en donde una buena implementación de la reforma energética pueda impulsar el crecimiento. Guillermina Rodríguez, encargada del análisis regional, explicó que cada entidad del país tiene una vocación distinta y al clasificarlos por grupo, los que más contribuyen al país son el Distrito Federal, Nuevo León, Jalisco y Estado de México, que en conjunto aportan 40 por ciento del PIB nacional.